





26 mayo, 2024

Mar del Plata Premier Padel P1, día 6. ¡Brea-Gonzalez, qué maratón! La 20ª victoria consecutiva vale la final

Delfi Brea y Bea Gonzalez, cabezas de serie número 2 del Mar del Plata Premier Padel P1, han ganado su vigésimo partido consecutivo. Pero para hacerlo, tuvieron que permanecer en la cancha por tres horas y 28 minutos. Una auténtica maratón, que se cerró 6-2 6-7 7-5 contra Gemma Triay y Claudia Fernandez, lo que para las ganadoras de los últimos cuatro torneos consecutivos (Puerto Cabello, Bruselas, Sevilla, Asunción, este último en la final contra Triay/Fernandez) vale la clasificación a la final, pero no el récord del partido más largo en la historia del circuito Premier Padel. De hecho, todavía se mantiene el récord de tres horas y 46 minutos del partido ganado el año pasado en París por Bea Caldera y Ana Catarina Nogueira contra las hermanas Sanchez Alayeto. Después de dominar el primer set, Brea y Gonzalez se encontraron con un break en contra tanto en el segundo como en el (muy disputado) tercer set, pero una vez más ganaron la argentina - aclamada por el público del Polideportivo Islas Malvinas - y la española. En la final, Delfi y Bea se enfrentarán a Paula Josemaria y Ari Sanchez, quienes en la segunda semifinal vencieron 6-2 6-3 a Andrea Ustero y Alejandra Alonso, quienes, no obstante, realizaron un torneo extraordinario. Las número 1 del mundo, después de haber salvado tres puntos de break en el primer juego del partido, tomaron el servicio en el siguiente; en el segundo set, sin embargo, Ustero/Alonso rompieron en el primer juego, 'igualado' en 2-2 antes del avance decisivo en 5-3. Para Josemaria/Sanchez esta es la cuarta final de la temporada: el balance es de dos victorias (en Riad, precisamente contra Brea/Gonzalez, y Doha) y una derrota, el 6-1 6-1 precisamente contra Brea y Gonzalez en Sevilla. El partido se jugará a las 14 horas argentinas, las 19 CET..

HOMBRES

Para disputar el título masculino, al igual que hace una semana en Paraguay, estarán nuevamente **Arturo Coello** y **Agustin Tapia** (1) contra **Fede Chingotto** y **Ale Galan** (2). Coello/Tapia, ganadores hace siete días en Asunción, buscarán su quinto trofeo de la temporada después de Doha, Acapulco, Puerto Cabello y el de Paraguay; podría ser, en cambio, el tercero en pareja, después de Bruselas y Sevilla, para 'Chingalan'. En la primera de las dos semifinales, los números 1 y 2 del ranking FIP vencieron 6-3 6-7 6-2 a **Mike Yanguas** y **Javi Garrido**, quienes de todos modos recibieron la ovación del público argentino. Coello y Tapia alcanzaron así su séptima final en ocho torneos del circuito Premier Padel, aunque perdieron el tie-break del segundo set contra una pareja, la número 6 del cuadro, que se





Global Sponsor









confirma entre las más temibles outsider. 'Arturito' y 'Agu' se encontraron con un break en contra en el tercer set, antes de recuperar rápidamente la desventaja y avanzar 4-2 antes de cerrar en dos horas y 18 minutos. En la segunda semifinal, en cambio, después de haber conseguido el break en el tercer juego (2-1), **Franco Stupazcuk** y **Martin Di Nenno** (4) perdieron el servicio tres veces consecutivas entre el final del primer set (6-3) y el inicio del segundo. El break que marcó la diferencia fue el del quinto juego del segundo set, con Chingotto y Galan tomando el servicio con cinco puntos consecutivos, apagando las posibilidades de remontada de los 'Superpibes' y cerrando 6-3 6-3 en una hora y 7 minutos. La final masculina se jugará no antes de las **16.30** hora argentina, las 21.30 CET.

Press contacts: International Padel Federation Mail: press@padelfip.com





Global Sponsor

